
【
加
藤
】
あ
る
有
識
者
は
、

人
口
千
人
あ
た
り
30
代
ま

で
の
夫
婦
の
移
住
者
を
毎

年
２
世
帯
受
け
入
れ
る
こ

と
で
、
人
口
減
少
が
防
げ

る
と
言
っ
て
い
る
。

　
空
き
家
を
活
用
し
た
移

住
の
受
け
入
れ
実
績
は
。

　
ま
た
、
現
在
受
け
入
れ

を
待
っ
て
い
る
希
望
者
数
、

受
け
入
れ
待
ち
が
発
生
す

る
原
因
は
。

【
町
長
】
平
成
26
年
度
は

７
世
帯
19
人
を
受
け
入
れ

た
。

　

町
外
か
ら
の
移
住
希
望

だ
け
で
は
な
い
が
、
66
人

が
空
き
家
・
空
き
地
の
利

用
を
待
って
い
る
。

　

空
き
家
の
所
有
者
は
売

買
を
希
望
さ
れ
、
利
用
希

望
者
は
賃
貸
を
希
望
さ
れ

空き家が増え続ける御来屋地区

る
の
が
、主
な
原
因
で
あ
る
。

【
加
藤
】
空
き
家
を
買
い

取
り
、
そ
れ
を
希
望
者
に

貸
し
出
す
体
制
が
必
要
で

は
な
い
か
。

【
町
長
】
町
で
取
得
す
る

に
は
課
題
が
大
き
い
。

【
加
藤
】
公
社
や
民
間
団

体
で
考
え
ら
れ
な
い
か
。

【
町
長
】
一
朝
一
夕
に
は

い
か
な
い
が
、｢

移
住
交
流

サ
テ
ラ
イ
ト
セ
ン
タ
ー｣

を

立
ち
上
げ
、
取
り
組
み
を

進
め
て
い
る
。

あなたの声を町政に
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ページ 質　問　事　項 質問議員

10 １．空き家の利活用について 加藤　紀之

11 １．首長に求められるもの
２．自治体の生活困窮者自立支援について 西山富三郎

12 １．大山チャンネルの更なる充実について
２．本町の地方創生は 杉谷　洋一

13
１．地域の活力創造とり分け大山町の強い

農業の推進について
２．道路管理について

野口　昌作

14 １．集落は守られるか
２．大山診療所の今後 西尾　寿博

15
１．地域自主組織の現状とこれからは 吉原美智恵
１．農地集約の今後と展望について 大原　広巳

16 １．補助金、助成金の交付方法について
２．機構改革について 米本　隆記

17
１．2020東京オリンピックパラリンピック参加

国事前合宿招致について
２．大山町の観光振興について

大杖　正彦

18
１．国の補正予算に対する対応は
２．空き家対策　法律への対応は
３．公共施設等総合管理計画の策定は

圓岡　伸夫

19 １．日本創生会議推計の26年後の人口減対策は
２．農業政策を問う 岡田　　聰

20
１．消費税増税は中止の働きかけを
２．米価大暴落の影響と対策は
３．人間ドック受診希望者への制限撤廃を

大森　正治

12
人
が
町
長
・
教
育
委
員
長
に
、

一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

加藤　紀之  議員

空
き
家
の

　
　
利
活
用
は
？

町長

取
り
組
み
を

　
進
め
て
い
る

2015年１月　議会だよりだいせん39号 10

12
月
定
例
会

質
疑
・
討
論

審
議
結
果

委
員
会
報
告

一
般
質
問

語

る

会

視
察
報
告


